
 ９月定例会中における厚生環境常任委員会の概要  

 

◆ 10月６日（火）  開会 午前１０時 

（休憩 午前１１時～午前１１時１０分、 

午前１１時３５分～午前１１時４０分） 

            閉会 午後 ０時４０分 

  10月７日（水）  開会 午前１０時 

（休憩 午前１１時１５分～午前１１時２０分） 

            閉会 午後 ０時０５分 

 

（１）付託議案 

議案番号 件    名 

議第110号 令和２年度山形県一般会計補正予算（第６号）中 所管分 

議第117号 令和２年度山形県病院事業会計補正予算（第４号） 

議第145号 令和２年度山形県一般会計補正予算（第７号）中 所管分 

 

（２）報告事項 

 環境エネルギー部長 

 ・新型コロナウイルス感染症から県民の生命と暮らしを守るための緊急提言

への対応について 

 子育て若者応援部長 

 ・新型コロナウイルス感染症から県民の生命と暮らしを守るための緊急提言

への対応について 

健康福祉部長 

 ・新型コロナウイルス感染症から県民の生命と暮らしを守るための緊急提言

への対応について 

 ・地方独立行政法人に関する報告について 

 ・インフルエンザワクチン接種費用の助成について 

  病院事業管理者 

 ・新型コロナウイルス感染症から県民の生命と暮らしを守るための緊急提言

への対応について 

  

（３）審査内容 

  議案の詳細について、関係課長から説明を聴取した後、議案に対する質疑

と所管事項に関する質問を行った。 

 

 



（４）採  決 

付託された３議案については、全員異議なく、原案のとおり可決すべきもの

と決定した。 

 

（５）主に議論された項目 

【新型コロナウイルス感染症に関する事項】 

◇ 県の新型コロナウイルス感染症対策については、県内全市町村で平等

な支援となるよう、市町村と十分連携した上で対策を講ずることが必要

と考えるがどうか。 

◇ 今後の流行等に備えるため、保健所や衛生研究所、病院の体制強化につい

て。また、身近にＰＣＲ検査を受けられる環境の整備などＰＣＲ検査の体制

の強化が必要と考えるがどうか。 

 ◇ コロナ禍により生活が困窮している者に対する支援の充実について。 

 

【その他の事項】 

 ◇ 県が実施した男女共同参画に関する企業へのアンケート結果の施策等へ

の活用方針について。また、県から民間企業に対して女性活躍の場の創出

等の働きかけが必要と考えるがどうか。 

 ◇ コロナ禍における県立病院の患者動向及び収益の状況等について。また、

経営改善に向けて必要と考える取組内容について。 

◇ 新生児子育て特別応援金を対象者に円滑に給付するための県と市町村と

の連携について。 

◇ 就労継続支援Ｂ型事業所を利用する障がいのある方への支援金の概要に

ついて 

◇ 県が作成した風力発電の適地調査報告書の適地選定の方法について。また、

出羽三山周辺における風力発電計画の中止を受けて、今後の再生可能エネル

ギーの導入にあたっては、地元住民との合意形成や県外事業者への適切な情

報提供が必要と考えるがどうか。 

 ◇ 東日本重粒子センターの整備状況と稼働の目途及びそれに対する県の支

援内容について。また、治療にあたっての患者の医療費負担について。 

 ◇ 遊佐町沖で導入を目指している洋上風力発電事業の進捗状況と国が選定

する「有望な区域」となる見通しについて。また、導入にあたっては風車

等のメンテナンスの観点から、整備事業者の創出が必要と考えるがどうか。 

 ◇ 新型コロナウイルス感染症緊急対策費による高齢者や妊婦のインフルエ

ンザ予防接種の支援の概要について。また、既に満額助成を行っている市

町村がある中、公正性・平等性の観点から、市町村と綿密な協議調整のう

え執行する必要があると考えるがどうか。 

   


